

## 青年対策交流会議に参加して

関東地方横浜支部関東港運分会 村山善重

今回二回目の参加で前回知り合えた全国の皆様と今回初めてお会いした皆様との交流ができ有意義な時間を過ごせました

初めて神戸の港見る事ができ、また海洋博物館でその歴史を知る事が出来ました  
またコスモタワーから見た夢洲は万博会場が建設中で来年に迫った開催に間に合うのか疑問に感じました

また周辺の荷役が行われてるバースに対する様々な影響を後回しにし強行してるように見えました

後に作られる IR も関西支部の方々が資料や映像を使って説明してくれていかに危険かを思い知らされました

収益の見通しの杜撰さや、地域の治安への影響など問題だらけですが自分は賭博場ができる事で誰かが依存症になってしまわないか心配ですし不安を覚えます  
たとえ見通しを改善して収益を得ることができ治安悪化に対策を講じられ問題を解決したとしても、その影では親族や自分の家庭そして友人など大切にしてきた関係が壊れる恐れがある事に危機を感じました

御多忙の中全国から集まった皆様とその身の回りの方々の誰かが悲しむような事にならぬようあの時集まった意味を忘れず全国の仲間と団結して守りたいと思います